

17 de Marzo de 2005

Universidad de Granada

Publicaciones del S

Másters en Márketing

Título en Dirección de Márketing Cursos presenciales. Con Prácticas

España azul

primer portal inmobiliario de la costa española

[Ads by Goooooogle](#)**▼ Grupo Información****Noticias de Provincia****Costas no inundará ni desafectará Las Aletas**

El Ministerio de Medio Ambiente considera necesario llevar a cabo recuperación ambiental del estuario del Guadalete aunque asegura que será una actuación para reinundar toda la zona sino que se trata de un proceso de recuperación parcial que será compatible con los desarrollos previstos en el Plan de Ordenación del Territorio de la Bahía de Cádiz.

PACO LÓPEZ PUERTO REAL

El Ministerio de Medio Ambiente ha salido al paso de las reacciones provocadas por el informe de la Secretaría General para el Territorio y la Biodiversidad de la Dirección General de Costas – que rechazaban las pretensiones del Ayuntamiento de Puerto Real de deslindar y posteriormente deslindar terrenos de la zona de Las Aletas para ubicar un polígono industrial– en las que se aventuraba, una actuación prevista para la recuperación ambiental del Estuario del Guadalete, que iban a ser más de 400 hectáreas de la zona, que en la práctica suponía la desactivación de la zona y como desarrollo industrial y comercial de la Bahía de Cádiz.

En ese sentido, el Ministerio de Medio Ambiente señala que a pesar de que Costas trabaja en un programa para la “máxima recuperación posible de las funciones ambientales e hidráulicas de los marismas deslindados como dominio público marítimo terrestre, no se trata, “ni mucho menos” de deslindar todo el estuario, “sino de trabajar para abrir un proceso de recuperación, al menos parcial de sus funciones”.

El Gobierno central, a través del Ministerio de Medio Ambiente, reitera como ya lo había hecho el Ministerio de Medio Ambiente, destinado al Ayuntamiento de Puerto Real, que no desafectará los terrenos de las Aletas, “ya que no resulta procedente porque los terrenos deslindados, hace más de 40 años, como dominio público marítimo terrestre en el estuario del Guadalete, “aunque bastante transformados, no sólo mantienen sus funciones naturales, sino que aún pueden desempeñar, al menos parcialmente, su importante función de regulación hidráulica mediante las actuaciones apropiadas”.

La Administración central recuerda que estas actuaciones se llevan a cabo en varias fases y a la vez no sólo en el estuario del Guadalete sino en otros muchos humedales de España, y destaca que la desafectación de los terrenos no quiere decir que no se puedan dedicar a otros fines importantes de intereses generales de la zona.

En ese sentido, Medio Ambiente, remite, para el desarrollo de dichos fines, a las actuaciones de desarrollo autonómico previstas en la ZERPLA III y avaladas por el Plan de Ordenación del Territorio de la Bahía de Cádiz que fue informado favorablemente en su momento por la Dirección General de Costas.

“Por ello, la realización de los fines postulados por la Junta de Andalucía en Las Aletas no es incompatible con el carácter general de dominio público marítimo terrestre que este espacio debe mantener, ni tampoco con la eventual recuperación de sus funciones en el futuro” apunta Medio Ambiente.

En ese sentido, el Ministerio de Medio Ambiente puso de manifiesto que la Dirección General de Costas y la Junta de Andalucía mantienen abierta una línea de colaboración y de trabajo en común para encontrar la fórmula administrativa más apropiada para satisfacer los intereses generales de la colectividad y como se plantea en los instrumentos de ordenación del territorio por el Gobierno andaluz para compatibilizar con los objetivos ambientales a largo plazo, derivados de las características naturales del terreno.

17 de Marzo de 2005**Universidad de Granada****Publicaciones del S**

corresponde al dominio público marítimo terrestre.

Descartada la desafectación de los terrenos por parte de Costas, el Plan de Ordenación del Terri Bahía de Cádiz establece la adscripción de los terrenos a otra figura jurídica de modo que se pe utilización para albergar las infraestructuras y actividades previstas.

En ese sentido, el delegado municipal de Medio Ambiente, Antonio Noria, puso de manifiesto qu Ayuntamiento apoyará el proyecto para Las Aletas recogido en el Plan de Ordenación del Territo de Cádiz. Cualquier otro proyecto que no se centre en el POTBC tendrá enfrente a toda la ciudad. Por su parte, el portavoz del grupo municipal del PP de Puerto Real, José Antonio Aldayturriaga, que elevará una moción al próximo Pleno para crear una comisión tripartita, como la creada par soterramiento y formada por el Ayuntamiento, la Junta y el Gobierno central, para hacer un seg proceso del polígono de Las Aletas.

De esa manera, el PSOE de Puerto Real defiende el modelo de puesta en valor del polígono recc POTBC "pues consideramos que es el que ofrece todas las garantías de que el proyecto se convi realidad y es el que está llamado a ser epicentro del desarrollo industrial de la Bahía", dijo su p Mosquera.

"El polígono de Las Aletas es imprescindible para la Bahía"

El secretario provincial del Partido Andalucista, Alfonso Andrades, ha señalado en relación a las presentadas por el Ministerio de Medio Ambiente contra la desafectación y la recalificación de lo donde se asentaría el polígono industrial de Las Aletas, que "la decisión del Gobierno central es de pelo del PSOE a los gaditanos. La puesta en funcionamiento de ese polígono industrial es fun para el desarrollo económico de la Bahía de Cádiz y la creación de empleo en una zona en la qu diferentes gobiernos socialistas se han empeñado en que sólo exista paro".

Andrades destacó que "hemos de recordar que el PSOE es el responsable de las diferentes regu empleo que han sufrido los astilleros de la Bahía de Cádiz, del cierre de la Fábrica San Carlos, d defensa del mantenimiento de los puestos de trabajo en la tabaquera que Altadis tiene en Cádiz permisividad para la destrucción de puestos de trabajo en Delphi.

Para el secretario provincial del PA, El PSOE "es ahora responsable de impedir el desarrollo ecor zona de Las Aletas al no favorecer la desafectación de los terrenos de la Zerpla 3".

Puerto Real acusa a Costas de estar reinundando 'de facto' Las Aletas

PACO LÓPEZ PUERTO REAL

El delegado municipal de Urbanismo, Antonio Noria, exigió ayer al Ministerio de Medio Ambiente a cabo su proyecto de reinundar la zona de las Aletas y que favorezca un nuevo deslinde de los posterior desafectación para impulsar el desarrollo del polígono industrial previsto.

Además Noria ha criticado la política de la Junta de Andalucía con el desarrollo del polígono de L acusando a la Administración autonómica de "mentir" con la negociación que "supuestamente h manteniendo con la Dirección General de Costas en el último año".

"La Junta nos dijo que no presentásemos el avance de la revisión del plan general en el área de porque estaban negociando directamente con Medio Ambiente. Y ahora dicen que esta decisión central para la Zerpla 3 les ha cogido de sorpresa y que no se la esperaban. ¿Qué estaban nego entonces si no sabían los planes que tenía Costas?", dice Noria.

El delegado de Urbanismo considera que desde la Junta de Andalucía se ha estado "mintiendo n ciudadanía de Puerto Real sino a toda la sociedad civil gaditana, porque si el Ayuntamiento no h presentado el avance, Medio Ambiente no habría contestado y no se hubiesen sabido hasta den menos un año los planes de Costas".

Noria denuncia que el proyecto de reinundar Las Aletas "no es algo que sólo se ponga de manifi documentos sino que 'de facto' ya lo está haciendo poco a poco, no culminando las obras que e:

17 de Marzo de 2005**Universidad de Granada****Publicaciones del Sur**

desarrollando en la zona y que estan provocando que se vayan inundando pequeñas zonas del p
El responsable de Urbanismo asegura que la desafectación de los terrenos de Las Aletas "es pos
justifica asegurando que existe un estudio medioambiental de la zona del Río San Pedro que afe
Aletas elaborado por la **Universidad de Granada** en colaboración con la Universidad de Cádiz '
dijo que nos lo iban a entregar en el mes de octubre del año pasado y a estas alturas no sabem
que habrá que decirle al presidente de la Autoridad Portuaria de la Bahía de Cádiz, Rafael Barra
del cajón donde lo tiene y lo haga público".

"Con ese estudio vamos a probar que es innecesaria la reinundación de las Aletas y que la Zerp
quedar libre de la zona de dominio público marítimo terrestre. Con el estudio en la mano y una
por la ministra de Medio Ambiente, apoyada por el Ayuntamiento de Puerto Real y por la Junta (
se puede acometer un nuevo deslinde y desafectar Las Aletas.h

Publicaciones del Sur, S.A.